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ONLINE SU

REGIONE

Sono 43,5 i milioni destinati alla Provincia di Trapani
per il potenziamento tecnologico, infrastrutturale e
gli adeguamenti a norma di strutture sanitarie ospe-

daliere e territoriali. Lo prevede il decreto emanato dall’as-
sessore della Salute della Regione siciliana, Ruggero
Razza, che ha sbloccato l’accordo di programma ex arti-
colo 20 della legge 67/1988. Il decreto finanzia progetti
immediatamente cantierabili, in prevalenza a carattere ter-
ritoriale, e l’acquisto di arredi e attrezzature. Il 95% del fi-
nanziamento sarà a erogato dallo Stato, la parte restante
dalla Regione Siciliana. Un piano di investimenti che pre-
vede interventi in 59 ospedali in Sicilia e nelle isole minori
per un totale circa di 224 milioni di euro. Il decreto finanzia
progetti immediatamente cantierabili, in prevalenza a ca-

rattere territoriale, per cui ad esserne esclusi sono stati
quelli di ingente portata e di non immediata realizzazione
Per quanto riguarda la città di Marsala, che interessa un
vasto territorio che ricomprende anche Petrosino, è previ-
sta la ristrutturazione del Poliambulatorio ex INAM di
Marsala da destinare a PTA per 1.400.000 euro. Intervento
peraltro, che già era stato annunciato dall'ex assessore alla
Sanità, Baldo Gucciardi. Quelli che invece dovranno ini-
ziare al prospetto del Poliambulatorio di Piazza F. Pizzo,
sono lavori, finanziati con fondi direttamente stanziati dal-
l'Asp di Trapani per mettere in sicurezza lo stabile e rifare
l'interno dei bagni e che quindi nulla hanno a che vedere
con gli interventi del milione e 400mila euro. [ ... ]                                  

...continua in quarta

Un decreto ha sbloccato l'accordo di programma. Ma al Pronto Soccorso di Marsala ancora disagi

Oltre 43 milioni per la sanità
trapanese, ne beneficia l'Inam

SCUOLA

Ammonta a 450 mila
euro il finanzia-
mento concesso

dal Miur, Ministero del-
l’Istruzione, dell’Università
e della Ricerca al Comune
di Marsala, volto a realiz-
zare interventi nelle scuole.
In particolare, il fondo per
l'edilizia scolastica ha desti-
nato la suddetta somma al
plesso “Piano Oliveri” ap-
partenente all'Istituto “Al-
cide De Gasperi”, al fine di
realizzare i necessari lavori
di manutenzione straordi-
naria ed efficientamento
energetico. “Un altro isti-
tuto scolastico tornerà ad
essere pienamente funzio-
nale e sicuro - afferma il
sindaco Alberto Di Giro-
lamo - riunificando altresì
le classi al termine degli in-
terventi”. Attualmente, in-
fatti, mentre a “Piano
Oliveri” continuano a svol-
gere attività didattica i pic-

coli della materna, gli
alunni di contrada Fornara
che frequentano la prima-
ria, sono invece distaccati
nella vicina sede centrale
della “De Gasperi”. Al fine
di consentire l'agibilità del-
l'intero plesso, pertanto,
l'Amministrazione Di Gi-
rolamo ha predisposto il re-
lativo progetto
richiedendone il finanzia-
mento al MIUR. La riparti-
zione delle risorse statali è
avvenuta nei giorni scorsi,
come si evince anche dallo
stesso sito ministeriale che
ha pubblicato l'elenco dei
Comuni beneficiari, tra cui
figura anche Marsala. Ri-
guardo a Piano Oliveri, i la-
vori includono
principalmente il migliora-
mento sismico (rifacimento
solai), la realizzazione di
impianti (fotovoltaico, cli-
matizzazione e illumina-
zione a LED).

Interventi per miglioramenti sismici ed energetici

Miur finanzia lavori al
plesso “Piano Olivieri”

POLITICHE 2018

Riunione lunedì sera della direzione comunale
del partito democratico di Marsala. Si è trat-
tato di un incontro per introdurre i temi della

campagna elettorale e per presentare ufficialmente ai
dirigenti locali la candidatura di Anna Maria Angileri
nella lista del proporzionale per il rinnovo della Ca-
mera dei Deputati. Era presente il gruppo consiliare
di Palazzo VII Aprile, il sindaco Alberto Di Girolamo
e gli assessori del Partito democratico. Presente
anche una delegazione degli iscritti del vicino co-
mune di Petrosino. “In tutti gli interventi – ci ha detto
la segretaria comunale Antonella Milazzo – si è colto
il significato di questa candidatura. I dirigenti locali,

hanno espresso apprezzamento per la storia perso-
nale di Anna Maria Angileri e per il lavoro svolto con
l'amministrazione della quale, ad avviso del partito
di Marsala, rappresenta una punta di diamante”. Per
i democratici di Marsala, così come per quelli della
provincia come è stato detto nel corso della presen-
tazione delle candidature sempre lunedì mattina a
Trapani, la possibilità che oltre alle candidature uni-
nominali, il partito “...potrà sicuramente aspirare ad
un risultato che faccia considerare concreta la possi-
bilità che la rappresentante alla Camera nella lista
proporzionale, Anna Maria Angileri, possa essere
eletta”.  

I democratici hanno riunito la direzione comunale. Pieno sostegno all'assessore in corsa per la Camera 

Il Pd di Marsala: “Apprezzamento
per la candidatura della Angileri”

PLESSO “PIANO OLIVIERI”

T
ra novembre e dicembre, come si ricorderà,
l'aeroporto “Vincenzo Florio” di Birgi è stato
chiuso per lavori di manutenzione. Poco più

di trenta giorni di black out che in qualche modo
hanno permesso ai cittadini di tornare ad assapo-
rare – si fa per dire - l'ebbrezza di vivere senza uno
scalo che per tanti anni è stato strategico nelle abi-
tudini e nell'economia del territorio. Così, chi do-
veva partire per una visita specialistica al Nord,
esattamente come i pendolari e i fuori sede, si è ri-
trovato a dover tornare all'antico, spostandosi al-
l'aeroporto di Punta Raisi per le partenze e gli
arrivi. Un disagio tutto sommato sopportabile, con-
siderando che il “Falcone e Borsellino” dista circa
un'ora da Marsala e ancora meno da Trapani.
Stessa sorte per i turisti che avevano programmato
un week end dalle nostre parti: anche loro avrebbero
preferito arrivare a Birgi, ma si sono adeguati ad af-
frontare un viaggio appena un po' più lungo, non
molto diverso da chi atterra ad Orio al Serio per
raggiungere Milano. Perchè dunque è così impor-
tante continuare ad investire sul “Vincenzo Florio”,
costringendo i Comuni già vessati dai vincoli del
patto di stabilità o dalla spending review a finan-
ziare costosi accordi di co-marketing? Sono stati
davvero i biglietti low cost di Ryanair la principale
ragione che ha spinto milioni di turisti da noi nel-
l'ultimo decennio? Rispondere a questi interrogativi
è quanto mai importante per dare un senso a quello
che stiamo raccontando in questi giorni, in ordine
alle nuove nubi che si sono addensate sul futuro di
Birgi dopo la sentenza del Tar che ha accolto il ri-
corso di Alitalia contro il bando di Airgest. Investire
sul “Vincenzo Florio” non è solo importante, ma
fondamentale per tante ragioni. La nostra è una
terra bellissima, ma non è l'unico pezzo di paradiso
esistente in terra. La competizione è alta e sono de-
terminati dettagli ad orientare le scelte dei turisti.
La presenza di un aeroporto sul territorio compensa
infatti i disagi legati a una rete autostradale ferma
agli anni '60 e a collegamenti ferroviari imbaraz-
zanti. [ ... ]                              ...continua in seconda
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Evitare gli sprechi alimentari,
un progetto del Comune

AMarsala, come in Italia, vi è un consistente
spreco di sostanze alimentari che, se non
adeguatamente impiegate, si trasformano in

rifiuti. Da qui l’interessante iniziativa dell’Ammi-
nistrazione Di Girolamo e in particolare del vice
sindaco Agostino Licari, che chiama a raccolta i ti-
tolari dei locali della grande ristorazione, quelli dei
super e degli ipermercati nonché quelli della distri-
buzione alimentare per rivolgere loro l’invito a do-
nare in beneficenza, anziché farli deperire, i
prodotti eccedenti o in scadenza. “Il nostro intento
è quello di dare piena attuazione alla legge 166 del
2016 che si propone di trasformare le eccedenze
alimentari in risorse e non, come spesso purtroppo
accade, in un considerevole aumento dei rifiuti –
sottolinea Licari -. Le possibilità ci sono tutte,
basta avere un po’ di buona senso. Con l’aiuto delle
associazioni di volontariato che vogliamo an-
ch’esse coinvolgere nel progetto, si potrà mettere
a disposizione di chi ne ha bisogno risorse alimen-
tari e nel contempo evitare che esse, deperendo, va-
dano a finire fra i rifiuti”. Dell’ipotesi progettuale
se ne discuterà con gli operatori della distribuzione
alimentare e alle associazioni di volontariato nel
corso di un incontro che si terrà martedì prossimo,
13 febbraio, alle ore 16 nella Sala Conferenze del
Complesso San Pietro. L’invito a partecipare alla
riunione, oltre che alle categorie interessate, è ri-
volto all’intera cittadinanza. 

[ Senza Birgi ] - Per non parlare dei servizi di tra-
sporto urbano, lontani anni luce dagli standard delle
regioni del centronord. Non è un caso che gli anni in
cui si sono registrate le maggiori presenze turistiche
coincidono con quelli in cui l'aeroporto ha funzionato
meglio. E poi c'è un lavoro di promozione del territo-
rio che nella maggior parte dei casi è stato condotto
in maniera approssimativa. Sono aumentati i posti
letto, i ristoranti e le trattorie, ma i servizi pubblici
che le nostre città offrono ai visitatori che scelgono
questo pezzo di Sicilia sono più o meno gli stessi di
quando l'aeroporto era chiuso. A ciò si aggiunge che,
a parte il Cous cous Fest e il suo contorno, non si è
stati capaci di investire su eventi capaci di creare oc-
casioni di richiamo da aggiungere a un'offerta che
non può più limitarsi alle bellezze paesaggistiche e al
patrimonio archeologico che ci hanno lasciato in ere-
dità popolazioni vissute più di duemila anni fa. In que-
sti dieci anni si sarebbe potuto fare molto di più, ma è
mancata quella visione d'insieme che altre zone geo-
grafiche (anche al Sud) hanno dimostrato. Chi in que-
ste settimane sta pensando di abbandonare Birgi alla
chiusura o all'inconsistenza probabilmente vive in una
torre d'avorio che non gli consente di guardare la re-
altà con gli occhi di chi ha scelto di scommettere su
questo territorio e di avviare qui quei progetti che con
maggiore facilità avrebbe potuto realizzare altrove.
Perchè tornare al passato, senza aver programmato
il futuro, significa porre una pietra tombale sull'eco-
nomia turistica del trapanese. 

CONTINUA DALLA PRIMA  - IL CORSIVO

MARSALA

Tributi, uffici chiusi il 13
La Direzione Tributi del Comune di Marsala la
prossima settimana, ha reso noto che alcuni dipen-
denti della sezione saranno impegnati in un corso
di aggiornamento. Pertanto, l'Ufficio amministra-
tivo competente per i servizi Tarsu, Tares e Tari (in
via Garibaldi al Palazzo Municipale) resterà chiuso
al pubblico nella giornata di martedì 13 febbraio.

POLITICHE 2018

Elezioni: sorteggiati gli scrutatori nei seggi di Marsala
Alla presenza del vice Sindaco Agostino Licari presi-
dente della Commissione elettorale, e dei componenti,
i consiglieri comunali Alessandro Coppola, Mario Ro-
driquez e Francesca Angileri, si è proceduto ad effet-
tuare il sorteggio per l’individuazione degli scrutatori,
322 in tutto, che coadiuveranno i presidenti e i segretari
nelle operazioni elettorali relative all’elezione della Ca-

mera dei Deputati e del Senato. Il sorteggio è stato ef-
fettuato fra quanti sono inclusi nell’albo comunale degli
scrutatori. Essi saranno ripartiti in numero di 4 per ogni
sezione elettorale (80 in tutto) più due per il seggio spe-
ciale ovvero quello dell’Ospedale. L’elenco degli scru-
tatori è visionabile all’indirizzo internet del sito
istituzionale del comune.

L'idea dell'Amministrazione per donare gli avanzi

CRONACA /1

Il Commissariato di Polizia di Marsala
ha proceduto, nella giornata di martedì,
all’arresto di Antony Licari e France-

sco Dardo, rispettivamente classe 1996  e
1998. Già noti per precedenti di polizia, en-
trambi sono stati colti nella flagranza del
reato di tentato furto aggravato in concorso.
In particolare, la notte del 6 febbraio, un
poliziotto - in forza alla Squadra Volante
del locale Commissariato di P.S. - libero
dal servizio, si trovava a scendere le scale
che dalla propria abitazione conducono al
garage condominiale sotterraneo, quando
percepiva distintamente delle voci e una
luce provenire da un gabbiotto in metallo,
che custodiva un ciclomotore. L’agente,
dunque, resosiimmediatamente conto della

probabile presenza di intrusi, azionava l’in-
terruttore principale della luce, cogliendo
sul fatto Licari e Dardo quali, in quegli
istanti, erano intenti ad armeggiare sulla
serratura del box. I due soggetti, ormai sco-
perti, tentavano la fuga, ma venivano bloc-
catigrazie alla prontezza di riflessi
dell’operatore, il quale, tramite centrale
operativa, faceva convergere sul posto un
equipaggio della Squadra Volante. Sotto-
posti a perquisizione personale, indosso al
Licari veniva rinvenuto un grosso caccia-
vite, della lunghezza totale di circa 17 cen-
timetri, che, da un successivo esame da
parte della Sezione Scientifica del Com-
missariato di P.S., risulterebbe essere stato
utilizzato proprio nel vano tentativo di

aprire il gabbiotto. Condotti presso gli uf-
fici di Polizia della Via Verdi, i due malvi-
venti venivano dichiarati in stato di arresto
e, come disposto dal pm di turno, tradotti
presso le rispettive abitazioni in attesa

dell’udienza di convalida. In data odierna,
l’A.G. convalidava entrambi gli arresti in
argomento, disponendo per il solo Licari la
misura dell’obbligo di dimora con reperi-
bilità domiciliare nelle ore serali e notturne.

Marsala: tentano furto in garage, due arresti
Una volante della locale Polizia sorprende sul fatto due giovani. Nel box era custodito un ciclomotore

CRONACA/2

Ennesimo incidente nelle strade marsalesi. Nei
pressi del Lungomare Mediterraneo, vicino al
Lido Pakeka, ieri in mattinata, una Ford ha par-

zialmente invaso l'opposta corsia di marcia andando a
sbattere contro un altro veicolo di colore bianco in tran-
sito nel tratto di strada spesso interessato da incidenti.
I conducenti e i passeggeri di entrambe le autovetture

sono state trasportate da ambulanze del 118 presso
l'ospedale "Paolo Borsellino" di Marsala. Tre le persone
coinvolte, due dell'auto che si trovava a transitare e la
conducente della Ford. Sono intervenute le squadre
della locale Polizia Municipale per capire la dinamica
dell'incidente. Poi gli operatori della ditta Ecolsia sono
intervenuti per ripristinare la carreggiata.

Incidente al Lungomare Mediterraneo
Una vettura per cause da accertare ha invaso la carreggiata opposta scontrandosi con un veicolo in transito

POLITICA

Come abbiamo scritto ieri, le copiose precipita-
zioni abbattutesi sulla città ieri hanno riproposto
il problema delle infiltrazioni al Pala Bellina, il

tempio del volley marsalese in cui le ragazze della Sigel
si allenano e disputano i match interni del campionato
di A2. Dopo la denuncia tramite social del presidente

Massimo Alloro, che aveva comunicato l'impossibilità
delle atlete di svolgere la prevista seduta di allenamento
anche il mondo politico lilybetano è intervenuto sulla
vicenda. Il meetup Marsala in MoVimento, attraverso
il portavoce Aldo Rodriquez, sottolinea come il pro-
blema si trascini da tempo, ricordando come già ad ot-
tobre poche gocce di pioggia avevano costretto
all'interruzione di una partita a dispetto dei lavori di
messa in sicurezza precedentemente effettuati. “In
quella occasione il meetup Marsala in moVimento
aveva segnalato il problema – scrive Rodriquez - e nel
mio ruolo di Portavoce del M5S avevo sollecitato
l’Ammmistrazione Comunale. In quell’occasione, l’as-
sessore Accardi aveva asserito che avrebbe richiamato
la ditta esecutrice dei lavori per richiedere un nuovo e
definitivo intervento. Non ci sembra che ciò sia avve-
nuto ed ora si rischia che gli atleti e i giovanissimi che
frequentano la struttura non potranno allenarsi nonché
giocare laddove si prospetta un ulteriore danno che è

quello che anche la pavimentazione si rovini per le in-
filtrazioni di acqua piovana. A questo punto, visto e
considerato che nessuno sembra interessarsi alla deli-
cata problematica, ancora una volta continuo a segna-
lare una vicenda direi vergognosa, sottolineando la
precarietà della situazione politico-amministrativa
che, a Marsala, regna sovrana”. Tramite la sua pagina
facebook è intervenuto sulle infiltrazioni al Pala Bel-
lina anche il consigliere comunale del Psi Michele
Gandolfo, che ha sollecitato un'indagine conoscitiva
su come sono stati fatti i lavori e sul collaudo. L'as-
sessore ai lavori pubblici Salvatore Accardi spiega che
l'ufficio tecnico ha già contattato la ditta che aveva ef-
fettuato l'intervento di messa in sicurezza, chiedendo
il ripristino dell'integrità del soffitto del Pala Bellina,
secondo quanto previsto dal progetto di messa in si-
curezza. “Ci siamo attivati – assicura Accardi – e se
non dovessimo avere risposta procederemo alla riso-
luzione del contratto”. 

Pioggia al Pala Bellina, intervengono Rodriquez e Gandolfo
L'assessore Salvatore Accardi: “Abbiamo già contestato alla ditta i lavori che aveva eseguito”

SOCIALE

LA PALESTRA DELL’ISITUTO “A. DAMIANI”
LA PALESTRA DELL’ISITUTO “A. DAMIANI”
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Al Cinema Golden di
Marsala, da oggi fino al
13 febbraio, in program-
mazione l'atteso surreale
film “Sono tornato” di
Luca Miniero con Mas-
simo Popolizio, Frank
Matano, Stefania
Rocca, Gioele Dix, Gu-
glielmo Favilla. 28 aprile
2017. Nel bel mezzo di
Piazza Vittorio, cuore
multietnico della Capitale, si materializza il Duce in persona,
risorto. Dopo un breve smarrimento iniziale, Mussolini de-
cide di riprendere in mano le redini del Paese, invece di ve-
nire rinchiuso in un ospedale psichiatrico, viene "scoperto"
da un aspirante documentarista, Andrea Canaletti, che lo
crede un attore perfettamente in parte. Andrea presenta il
Duce ai dirigenti di un canale televisivo con cui collabora
che creano un programma ad hoc: un balcone dal quale
Mussolini potrà affacciarsi per parlare alle masse. Ma gli
italiani di oggi saranno pronti a seguirlo?. La proiezione alle
ore 18, 20 e 22; domenica 11 febbraio anche alle ore 11 con
caffè offerto. Per gli Over 65 che presentano una copia di
Marsala C'è con questo articolo avranno uno sconto sul
prezzo del biglietto: 4 euro anziché 7.

CINEMA GOLDEN

Al Golden “torna” Mussolini

Il Carnevale 2018 a Marsala sarà realizzato dall'As-
sociazione culturale “Viva Marsala”, secondo un
programma che si svilupperà nelle giornate dell'11

e 13 febbraio, con sfilata di carri allegorici e gruppi ma-
scherati per le vie della città. Il percorso interessato,
dalle ore 16 alle ore 21.30, prevede la partenza dalla
zona Stadio e prosecuzione per le seguenti vie e piazze:
Amendola, Mazzini, F. Pizzo, Fazio, Roma, Nuccio,
Mazzini, Del Popolo, Vespri, Mameli, L'Africano ed ar-
rivo al Monumento ai Mille. Sarà compito della Polizia
Municipale disciplinare il movimento dei veicoli, limi-
tatamente al passaggio del corteo mascherato. L'inizia-
tiva carnevalesca si avvale del patrocinio
dell'Amministrazione comunale, compartecipando al-
tresì all'organizzazione dell'evento.

PROFESSIONI

Dopo la start up “Oral3D” che
vede nel team la marsalese
Martina Ferracane impegnata

nel campo delle stampanti tridimen-
sionali nella medicina dentale, un altro
importante riconoscimento questa
volta nelle micro-protesi per l'orec-
chio. Mario Milazzo, originario di
Marsala che da sempre ha vissuto a
Latina, assegnista di ricerca dell’Isti-
tuto di BioRobotica della Scuola Su-

periore Sant’Anna di Pisa, grazie allo
studio “Collhear” (3D printed COLLa-
gen type I-Hydroxyapatite prostheses
for the middle EAR) è riuscito ad ag-
giudicarsi la prestigiosa borsa di stu-
dio “Marie Curie” che gli consentirà di
sviluppare nei prossimi tre anni, a
stretto contatto con i più importanti
centri di ricerca internazionali, il suo
ambizioso progetto. L’idea gli è ve-
nuta in mente frequentando un corso

a Boston, negli States, sulla modella-
zione di materiale in multiscala. Il pro-
getto di Milazzo parte dalla meccanica
acustica per arrivare a sviluppare una
macchina per la stampa 3D di Colla-
gene-Idrossiapatite in grado di realiz-
zare micro-protesi per l’orecchio. Lo
studio coinvolgerà non solo aspetti di
meccatronica ma anche di comporta-
mento acustico-meccanico del mate-
riale. “Ho scritto il progetto l’estate
scorsa, in soli due mesi – ha detto il
giovane ingegnere Mario Milazzo -.
La borsa di studio Marie Curie mi per-
metterà di trascorrere 22 mesi al MIT
di Boston e due mesi ad Anversa.
Nell’ultimo anno di progetto tornerò
invece in Italia. Pensare – ha conti-
nuato – che quel corso non dovevo se-
guirlo. Fu il professore Markus J.
Buehler del Mit di Boston, a spingere
affinchè partecipassi”. Mario Milazzo,
che spesso trascorre le sue vacanze

estive a Marsala con la sua famiglia, è
laureato all'Università di Pisa in Inge-
gneria Meccanica col massimo dei voti
e poi, dal 2012, ha iniziato a lavorare
al Sant’Anna nel team di ricerca del
professore Cesare Stefanini, supe-
rando la selezione per il PhD in Bio-
Robotica. Milazzo ha poi conseguito il
dottorato con la tesi “Bioengineering
approaches for micro-prosthetics”, se-
guito passo dopo passo da Stefanini e
dal suo tutor Serena Danti, di Unipi.
“Al termine di questa esperienza vor-
rei continuare la mia attività di ricerca
internazionale avendo come base l'Ita-
lia e la Scuola Superiore Sant'Anna,
l'istituzione dove mi sono formato du-
rante il perfezionamento e che, in-
sieme all'Università di Pisa, mi ha dato
le possibilità per crescere e conoscere
il mondo accademico a livello mon-
diale”, ha fatto sapere il trentenne ri-
cercatore.    [ c. m. ]

Mario Milazzo vince la “Marie Curie” sulle
stampanti 3D per micro-protesi all'orecchio

Originario di Marsala, il giovane ingegnere ha sviluppato il suo progetto nato tra Italia e Stati Uniti

SCUOLA

Ieri, in occasione della Seconda Giornata nazionale contro il Bullismo e
il Cyberbullismo, presso tutte i plessi del  nostro Istituto, si sono tenute
una serie di iniziative alla presenza della dirigente dell'Istituto Com-

prensivo “Sturzo-Sappusi”, Maria Alda Restivo. La tematica della lotta al
Bullismo è stata  trattata in  modo originale e creativo, secondo lo spirito
che caratterizza la nostra scuola: canzoncine , poesie, frasi e slogan, car-
telloni ed infine il volo dei palloncini blu. La Giornata Nazionale contro il
Bullismo e il Cyberbullismo  ha come simbolo un nodo blu. Il nodo blu con-
tro il bullismo simboleggia tutte le scuole d’Italia schierate contro questi
fenomeni ai danni di ragazzi magari deboli, insicuri o presi in giro ingiu-
stamente. Inoltre il nodo, nei modi di dire e nei proverbi popolari, si fa
quando non si vuole dimenticare qualcosa e, in questo caso, sono proprio
il bullismo, il cyberbullismo e le loro conseguenze sulla vita delle vittime
a non dover essere mai  dimenticati  in nessun momento.

La “Sturzo-Sappusi” manifesta contro il bullismo 
Si è svolta ieri una manifestazione per la Giornata Nazionale. In cielo liberati tanti palloncini blu

Carnevale 2018, carri
allegorici per la città

Continua il processo di integrazione tramite lo sport. La società Asd
Atletico Paolini che per il secondo anno consecutivo partecipa al
torneo di calcio a 5 Pgs Salesiani ha stretto un accordo con la co-

munità di migranti ospiti alla Villa Royal. Il tecnico della società Paolini,
Andrea Calandro, sta curando l'inserimento degli ospiti della comunità nella
squadra di calcio a 5. Ne è nata una compagine che sta disputando un cam-
pionato di vertice e per il momento si trova assestata, dopo il termine del
girone di andata, al secondo posto. “Siamo particolarmente orgogliosi – ci
ha detto Andrea Calandro che lo spirito sportivo possa fungere da momento
di integrazione. Dei 15 effettivi che compongono la rosa della squadra di-
versi sono ragazzi che provengono dalle comunità e che hanno la forza,
dopo quello che hanno vissuto, di passare qualche ora in modo ludico as-
sieme agli atleti marsalesi della nostra società che peraltro li hanno accolti
con molto entusiasmo”.

Si realizzerà grazie all’associazione “Vivi Marsala” EVENTI

La società Asd Atletico Paolini esempio di integrazione
Giovani migranti ospiti delle comunità marsalesi, compongono la squadra di calcio a 5, diretta da mister Andrea CalandroINIZIATIVE
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Calcio a 5

E’ tornato al successo il Marsala
Futsal. La formazione cara al pre-
sidente Tumbarello ha infatti ri-
scattato la pesante sconfitta
incassata in quel di Palermo, con-
quistando un’importante vittoria
contro il Villaurea con il punteg-
gio di 6-3. Al termine di un match
quasi perfetto, la compagine lily-
beana ha ottenuto 3 punti preziosi
che l’allontanano dalla zona a ri-
schio e, contestualmente, permet-
tono di lavorare con maggiore
serenità. Il Marsala fin dalle bat-
tute iniziali ha mostrato subito la
chiara intenzioni di ambire ai tre
punti e così è stato.“Abbiamo fi-

nalmente fatto una buona partita,
con la giusta cattiveria e determi-
nazione, adesso – ha commentato
a fine gara il tecnico Enzo Bruno
– dovremmo dare continuità fa-
cendo punti anche in trasferta. Il
nostro obiettivo è la salvezza, ma
dobbiamo raggiungerla con qual-
che giornata di anticipo rispetto
alla fine del campionato”.

Calcio

Dopo il cambio in panchina,
colpo di mercato per la Bianco
Arancio Petrosino. La società ha
infatti perfezionato il tessera-
mento del centrocampista di fa-
scia destra Rosario Gandolfo,

marsalese classe 1988. Il giovane
atleta lilybetano si è immediata-
mente aggregato alla squadra al-
lenata dallo staff tecnico formato
da Campo e Bilardello che avrà
tre settimane di tempo per prepa-
rare il prossimo impegno, quello
di Montevago in programma sa-
bato 24 febbraio.Infine, c’è fer-
mento per conoscere la decisione
che adotterà il Giudice Sportivo
in merito all'incontro di domenica
scorsa al Comunale contro il Real
Unione terminato sul 2-1. Possi-
bile che venga assegnato il 3-0 a
tavolino.

FLASH DI SPORT

Èandato al capitano della squa-
dra azzurra campione del
mondo di calcio a 5 Fisdir C21

Carmelo Messina, il premio intitolato
a “Candido Cannavò” per l’impresa
compiuta nel 2017. A consegnare la
targa a Messina sono stati il sindaco
di Piedimonte Etneo Ignazio Puglisi e
il presidente dell’Ussi Sicilia Roberto
Gueli. Carmelo Messina, 30 anni il
prossimo 7 aprile, ha vinto la Coppa
del Mondo a Viseu in Portogallo ed è
fra gli atleti di punta della Federa-
zione italiana sport paralimpici degli
intellettivo relazionali. Fra gli altri
premiati Gigi Chiavaro e Marco Bia-
gianti, rispettivamente ex e attuale ca-
pitano della squadra di calcio del
Catania, il maestro di scherma e alle-
natore di Rossella Fiamingo Giovanni
Sperlinga. E ancora l’arbitro della
Can d B Luigi Pillitteri, il presidente
del comitato regionale siciliano della
Federcalcio Santino Lo Presti e il pre-
sidente della Sicula Leonzio Giu-
seppe Leonardi.“Si rinnova anche
quest’anno la festa dello sport sici-
liano – ha detto il presidente dell’Ussi
Sicilia Roberto Gueli – un appunta-

mento importante in cui si tirano le
somme della stagione agonistica pas-
sata e si assegnano i giusti riconosci-
menti ai protagonisti delle migliori
imprese sportive siciliane. Anche que-
st’anno il livello delle prestazioni è
stato altissimo e lo testimonia anche
il prestigio dei nomi degli sportivi che
hanno ricevuto i premi
dell’Anno”.Particolarmente sentito il
momento in cui è stato ricordato Fi-
lippo Pinizzotto, vicepresidente
dell’Ussi Sicilia recentemente scom-
parso e al quale è stata dedicata una
targa ricordo, consegnata alla fami-
glia, per l’altissimo impegno profes-
sionale profuso negli anni della sua
militanza all’Ussi.La cerimonia di
consegna dei premi, giunta alla cin-
quantottesima edizione, si è tenuta al
Museo della musica a Piedimonte
Etneo e ha visto sfilare gli atleti sici-
liani che si sono distinti nel corso del
2017 secondo le segnalazioni dei
giornalisti che hanno assistito e rac-
contato le loro gesta. A presentare la
cerimonia di consegna sono stati i
giornalisti Giacomo Cagnes e Stefa-
nia Sberna, con la partecipazione del

cabarettista Gino Astorina. Premiati
anche alcuni giornalisti: in particolare
Flavio Guzzone, per essere stato un
pioniere della pallamano; Marco
Russo, padrone di casa nello studio
Fox per la notte del Super Bowl in oc-
casione della finalissima fra Philadel-
phia Eagles e New England Patriots;
Giorgio Caruso, addetto stampa della
Federazione italiana scherma

EVENTI

Ussi, consegnati i premi dedicati
al giornalista “Candido Cannavò”

Roberto Gueli: “Si rinnova l’appuntamento che riconosce le migliori imprese sportive”
a cura di Dario Piccolo

CONTINUA DALLA PRIMA

[ Oltre 43milioni per la sanità trapanese, ne bene-
ficia l'Inam ] - Questa la ripartizione dei finanzia-
menti per quanto riguarda le altre strutture sanitarie
della Provincia: 3.400.000 di euro per la realizza-
zione del Servizio di Radioterapia a Trapani,
14.000.000 di euro per l'ampliamento e adeguamento
a norma del Presidio ospedaliero Sant'Antonio Abate,
21.000.000 di euro per la realizzazione del nuovo
presidio sanitario polivalente di Alcamo, 500.000
euro per l'adeguamento dell’ospedale “V. Emanuele
III” di Salemi da destinare a Presidio territoriale di
assistenza, 500.000 euro per la ristrutturazione del-

l'ex alloggio di suore dell’ospedale “Nagar” di Pan-
telleria da destinare a foresteria per il PTA, ulteriori
500.000 euro per la ristrutturazione del PTA di Ma-
zara del Vallo ne1 Poliambulatorio, 1.200.00 euro per
la ristrutturazione di parte dell’ex P.O. di Castelve-
trano, già utilizzato come Poliambulatorio, da desti-
nare a PTA, 1.000.000 di euro per l'acquisto di arredi
e attrezzature da destinare ai PTA della Provincia.
“Voglio ringraziare l’assessore Razza – ha dichiarato
il Commissario Straordinario dell’Azienda Sanitaria
trapanese, Giovanni Bavetta - per aver inserito i no-
stri progetti tra quelli finanziabili, e il dirigente ser-

vizio tecnico della nostra azienda Francesco Costa
per il lavoro svolto. Come giustamente dice il Presi-
dente della Regione Nello Musumeci, sono progetti
immediatamente cantierabili. Tutta la rete in Provin-
cia dei presidi territoriali di assistenza assumerà un
nuovo volto, in idonei locali e con nuove attrezza-
ture”. Sul fronte della sanità marsalese, continuano i
disagi, nel frattempo, all'ospedale “Paolo Borsel-
lino”. Con una nota della VI Commissione Consiliare
“Politiche Sociali”, la Presidente Letizia Arcara ha
chiesto al sindaco Alberto Di Girolamo, un incontro,
poi ottenuto, con il Commissario Bavetta e con il di-

rettore sanitario Francesco Paolo Milazzo. Qui il
primo cittadino ha elencato i vari disagi che interes-
sano principalmente il Pronto Soccorso. Fatta salva
la professionalità e l’abnegazione del personale che
opera nel presidio ospedaliero, il sindaco ha sottoli-
neato la necessità di migliorare la prestazione sani-
taria attraverso diversi strumenti. Il dottor Bavetta ha
dichiarato la propria disponibilità, assieme alla Re-
gione, di attenzionare il Pronto Soccorso per quanto
riguarda principalmente l'aumento dei posti-letto e la
possibilità di indire concorsi per il potenziamento del
personale medico e paramedico. [ c. m. ]
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